

FREIZEITATTRAKTION

Winterspaß als Geheimtipp

Unterhalb des Preiner Gscheids, eingebettet in die winterliche Berglandschaft der Rax, liegt ein echter Geheimtipp für alle Rodelbegeisterten: die Naturrodelbahn des WSV-Sparkasse Prein an der Rax. Was hier geboten wird, ist kein Massentourismus, sondern echter Wintersport.

VON HANNA GLIEWE

PREIN AN DER RAX Die rund 1.090 Meter lange Bahn mit etwa 120 Höhenmetern wurde vor einigen Jahren von Vereinsmitgliedern umfassend saniert und steht seither kostenlos der Öffentlichkeit zur Verfügung. „Bei uns soll wirklich jeder rodeln können – vom Kleinkind bis zu den Großeltern. Es gibt kein Mindestalter“, betont Beate Fasching von der Jugendbetreuung des WSV Prein. Nach der Abfahrt lädt anschließend die gemütliche Vereinshütte zum Aufwärmen ein. Eine Spendenbox im Zielbereich ermöglicht freiwillige Beiträge zur Unterstützung des Vereins.

Familienfreundliches Service für alle

Die Strecke ist bewusst familienfreundlich angelegt: relativ flach, mit sanften Hügeln und ohne extreme Steigungen. „Sicherheit und Familienrodeln stehen bei uns klar im Vorder-



► Wichtig ist vor allem, auf andere Rücksicht zu nehmen: In angepasstem Tempo zu fahren, genügend Abstand zu halten, die Bahn freizulassen und Fahrten mit dem Kopf voran zu vermeiden.



► Rodelspaß vor winterlicher Bergkulisse: Die Naturrodelbahn begeistert Rodlerinnen und Rodler aller Altersgruppen.
Fotos: privat

grund“, so Fasching. Dennoch profitieren auch Hobby- und Sportrodeln von der abwechslungsreichen Streckenführung. Gute Winterbekleidung, festes Schuhwerk und ein Helm werden empfohlen. Wer keine eigene Rodel hat, kann sich diese an den Wochenenden ausborgen: Schneckenrodel um 5 Euro,

Sportrodel um 10 Euro. Der Verleih und die Hütte sind samstags, sonntags und an Feiertagen ab 12 Uhr geöffnet. Die Bahn selbst ist grundsätzlich sieben Tage die Woche geöffnet, witterungsbedingte Änderungen sind jedoch möglich.

Wichtig ist vor allem, auf andere Rücksicht zu nehmen: In angepasstem Tempo zu fahren, genügend Abstand zu halten, die Bahn freizulassen und Fahrten mit dem Kopf voran zu vermeiden.

angepasstem Tempo zu fahren, genügend Abstand zu halten, die Bahn freizulassen und Fahrten mit dem Kopf voran zu vermeiden.

Ein besonderer Höhepunkt ist die „7. Rax Winter Challenge & Raxls Schneeschuhwanderntag“ am 21. Februar. Ab 10 Uhr starten Kinder- und Hauptbewerb bei der Raxalm, die Siegerehrung mit Tombola und Live-Musik folgt um 13.30 Uhr. Danach sorgt eine Après-Schneeschuh-Party für Stimmung, gekrönt von einer Mondschein-Talfahrt der Rax-Seilbahn.

Auch für Firmenfeiern, Geburtstage oder Vereinfeste ist die Rodelbahn eine ideale Location. Für ein rundum gelungenes Event stehen auch Rodelverleih, Zeitnehmung, Bewirtung und Flutlicht zur Verfügung.

„Wir setzen auf Qualität statt Massentourismus“, fasst Beate Fasching zusammen. Wer echten Rodelspaß sucht und dabei die verschneite Natur genießen möchte, ist hier genau richtig. Die Naturrodelbahn in Prein zeigt eindrucksvoll, wie viel Herzblut und Gemeinschaftssinn in einem regionalen Verein stecken können und wie daraus ein besonderes Erlebnis für alle Generationen entsteht.



► Die Vereinshütte im Zielbereich der Naturrodelbahn bietet Rodlerinnen und Rodlern eine willkommene Gelegenheit, sich nach der Abfahrt aufzuwärmen und zu stärken.